

2024年8月27日

株式会社ユニカフェ

生産者への苗木寄贈プロジェクト

～ベトナム生産者への苗木寄贈を実施～

2022年からスタートした苗木寄贈の取り組みも今年で3年目を迎えました。今年もベトナムのコーヒー生産者の方々に苗木の寄贈を行いましたのでご報告いたします。

寄贈エリアは、主要生産地Gia Lai省の3県(Pleiku県、Chu Prong県、Dak Doa県)になります。このエリアにおいて、コーヒーの木の植え替えを検討していた94農家に、高収量でさび病に耐性のある品種、TR4種(ロブスタ)のコーヒーの苗木を計17,860本(1農家平均190本)寄贈いたしました。

苗木の寄贈は、2024年5月28日～29日の2日間に計3か所で実施された寄贈セレモニーで行われました。

セレモニーでは、冒頭に本プロジェクトの趣旨を現地パートナーの職員から説明していただき、弊社代表取締役社長芝谷のスピーチを弊社社員が代読いたしました。その後、専門家による植樹方法の指導をしていただき、農家の皆様に苗木寄贈を行いました。実際に寄贈した農家の皆様から感謝とこのプロジェクトを継続して欲しい旨のお言葉をいただき、改めて苗木プロジェクトの必要性を実感いたしました。





<寄贈先コーヒー生産者からの喜びの声>

・苗木を寄贈頂きましたこと心より感謝申し上げます。また、寄贈頂いた苗木は大変品質が良く、コーヒーを効率よく栽培できそうで大変有難く思います。本プロジェクト継続・拡大と共にGia Laiで栽培されているコーヒーをより多くご購入頂けると嬉しいです



<2022年、2023年 苗木寄贈農園>

2022、2023年に苗木を寄贈した農園を訪問しました。2022年に寄贈した農園は挿し木での寄贈だったため、通常と比べ生育速度が速く2m前後まで成長しており、今年初めて収穫が行われる予定です。2023年に寄贈した農園の苗木も順調に成長し50cm程度の大きさになっていました。



2022 年寄贈農園



2023 年寄贈農園

今後も継続して苗木の寄贈を行うことで、生産者の方々が持続的にコーヒー豆の生産を行えるよう支援してまいります。同時に、このエリアから継続してコーヒー豆の購入をしてまいります。